

Maifreitag, 25. Mai 2018 „Marias Ja!“

In diesem Jahr fand zum vierten Mal das Maifreitagfest statt. Die Vorbereitungen haben sich gelohnt. Wir durften viele Gäste begrüßen und zusammen feiern.

„Marias ja“ war das Thema des Gottesdienstes. Maria kann uns ein Vorbild sein im Leben, wenn auch wir vor schwierigen Aufgaben stehen. Wie Maria brauchen auch wir Mut wenn wir Angst haben. Gottes Liebe gibt Maria Kraft in ihrem Leben. Sie sagt „ja“ zu ihrer Lebensaufgabe. Sagen auch wir „ja“?

Es herrschte eine wundervolle Atmosphäre an diesem schönen Sommerabend. Strahlende Gesichter, wenn Gross und Klein vom Besuch auf dem Kirchturm zurückkamen. Kinder, die vor Freude laut lachten bei den Spielen mit den Ministranten. Genussvolle Momente beim Schmausen von Kuchen und Bratwurst. Bewundernde Blicke beim Anblick unserer drei Marktstände. Das „Ja zum Leben“ war an unserem Fest spürbar. Unter den Gästen wie auch unter allen Helfer und Helferinnen. Herzlichen Dank für Ihren Besuch! Beim Familiengottesdienst und/oder am anschliessenden Fest vor der Kirche. Ein „Vergelt's Gott“ an alle Helfer und Helferinnen.

Für das Vorbereitungsteam
Karin Felder